



POLÉMICA Plácido Domingo cancela su actuación en Nueva York **P24**



SOCIEDAD Detenido por homicidio imprudente el dueño de Magrudis **P22**

El Supremo avala trasladar los restos de Franco a El Pardo

La decisión, tomada por unanimidad, rechaza que sea enterrado en la Almudena

Un juez contrario a la memoria histórica aún frena los trámites burocráticos

El Vaticano confirma que aceptará lo que decidan las autoridades españolas

R. RINCÓN / A. DÍEZ, Madrid
El Tribunal Supremo avaló ayer por unanimidad el plan del Gobierno para exhumar los restos de Francisco Franco del Valle de los Caídos. Los seis magistrados rechazan además que el cuerpo del dictador vaya a parar a la catedral madrileña de la Almudena,

como pedía la familia, lo que dejaba vía libre al Ejecutivo para trasladarlo al cementerio de El Pardo. El plan del Gobierno es proceder a la exhumación antes de las elecciones del 10 de noviembre, pero

se enfrenta a un escollo: el juez de lo Contencioso-Administrativo José Yusty, conocido por sus manifestaciones contrarias a la ley de memoria histórica, quien adoptó medidas cautelarísimas para im-

pedir la apertura de la tumba. La familia Franco aún confía en la postura contraria al traslado del prior del Valle, Santiago Cantera, y sostiene que solo se plegará ante la autoridad del Papa. Sin embargo, el Vaticano ha confirmado que no se opondrá al traslado de los restos. **PÁGINAS 14 A 17**

EDITORIAL *Fin de la anomalía*

PÁGINA 10

DILMA ROUSSEFF
Expresidenta de Brasil

“El Gobierno de Bolsonaro es neofascista”

CECILIA BALLESTEROS, Madrid
Dilma Rousseff, presidenta de Brasil entre 2011 y 2016, asegura en Madrid, adonde ha acudido para participar en actos de la UGT y del PCE, que el Gobierno de su país, comandado por Jair Bolsonaro, “es neofascista”. Rousseff afirma también en una entrevista con EL PAÍS que la destrucción de la Amazonia supone además la de la soberanía de Brasil y reitera que su destitución fue un golpe de Estado. “Mi salida fue el primer acto de una pieza teatral para implantar un modelo neoliberal. Fueron irresponsables y unieron a una crisis política una crisis económica para impedir la vuelta de Lula”, señala. **PÁGINA 8**



SÁNCHEZ RECLAMA ESTABILIDAD PARA EVITAR UN FRENZO. El presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, se mostró anoche optimista sobre la marcha de la economía española, durante su intervención en un foro organizado por EL PAÍS en Nueva York con motivo de la Asamblea General de la ONU. Con todo, reclamó estabilidad política para evitar una ralentización económica. En la imagen, Sánchez habla en el foro con el presidente de Perú, Martín Vizcarra. / ENRIQUE SHORE **PÁGINAS 38 Y 39**

La justicia del Reino Unido devuelve al Parlamento el control del Brexit

El Supremo anula el cierre de Westminster que decretó Johnson

RAFA DE MIGUEL, Londres
El Tribunal Supremo del Reino Unido decidió ayer por unanimidad que el cierre del Parlamento efectuado por el primer ministro, Boris Johnson, fue “ilegal, nulo y sin efecto”. El fallo es un duro golpe a Johnson y un obstáculo en su estrategia del Brexit, cuyo control vuelve a manos de Westminster. La decisión del primer ministro “evitó que el Parlamento cumpliera con su papel constitucional”, según la sentencia. La Cámara de los Comunes volverá a reunirse hoy de urgencia. **PÁGINAS 4 Y 5**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

La Junta de Andalucía aprueba legalizar 327.000 viviendas irregulares

LOURDES LUCIO, Sevilla
El Gobierno de Andalucía aprobó ayer un decreto que pretende legalizar 327.583 viviendas en toda la comunidad que fueron construidas en suelo carente de planificación. Los propietarios de estas casas tendrán que dar el primer paso y pedir a los Ayuntamientos acogerse a esta regulación. Quedan fuera del decreto las edificaciones situadas en zonas protegidas, las ubicadas en los primeros 100 metros de costa o sobre las que pesen sentencias firmes. **PÁGINA 20**

Los demócratas dan el primer paso para el ‘impeachment’ de Trump

La investigación, que puede acarrear la destitución, busca determinar si el presidente presionó al líder ucranio para perjudicar a Joe Biden

AMANDA MARS / YOLANDA MONGE
Nueva York / Washington
La presidenta de la Cámara de Representantes de EE UU, la demócrata Nancy Pelosi, anunció anoche la apertura de una investigación para determinar si se procede al impeachment (proceso de destitución) del presidente, Donald Trump. El extraordinario

anuncio llega después de que haya salido a la luz que el mandatario intentó presionar a su homólogo ucranio, Volodimir Zelenski, para que investigase al hijo del exvicepresidente Joe Biden por su trabajo en una empresa energética. Biden es el principal favorito de los demócratas para competir con Trump en 2020. “Ha traicionado

el juramento presidencial, ha traicionado la seguridad nacional, ha traicionado la integridad de nuestras elecciones”, recalzó Pelosi. Trump respondió que se trata de “basura de caza de brujas” y anunció que publicará la transcripción de la conversación con Zelenski para demostrar su inocencia. **PÁGINAS 2 Y 3**

SEGURO DE COCHE

SEIS MESES GRATIS

APÚNTATE AL SEÍSMO.
902 123 061

Una compañía bankinter.

lineadirecta.com

Descuento equivalente al 50% de la prima del seguro anual. Promoción sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consúltelas en www.lineadirecta.com